

PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE Y PODEMOS-IU-AV A CAUSA DEL GENOCIDIO PERPETRADO POR EL ESTADO DE ISRAEL

Seis meses después de comenzar los ataques a Gaza, continua la masacre del pueblo palestino de una manera despiadada. Mas de 35.000 muertos, 14.000 de ellos niños y niñas que sufren el que seguramente sea el ataque más feroz de la historia.

Como cada mes, mientras dure el genocidio del Estado de Israel contra el pueblo palestino, y ya van seis, traemos una proposición a este pleno en relación a la situación actual de Palestina. No es nada nuevo para nadie que la población palestina está sufriendo un atroz genocidio a manos del gobierno sionista.

A lo largo de estos meses hemos observado, en directo, y trasladado a este pleno, todo lo que iba sucediendo en Palestina. Y día a día, la realidad ha ido desmontando todos los argumentos que el gobierno sionista del Estado de Israel ha ido vertiendo para justificar esta barbarie.

La ciudadanía mundial, desde el comienzo de esta escalada de asesinatos, se ha posicionado de parte de los Derechos Humanos y, gracias a la presión que ha ejercido, los gobiernos han ido modificando sus posiciones desde el 8 de octubre hasta hoy, aunque lamentablemente, no es suficiente. Este movimiento ha supuesto, para el ejecutivo de Netanyahu, una merma en los apoyos que venía recibiendo tradicionalmente y por eso, ha cambiado su estrategia. Más allá de su objetivo inicial, con esta última ofensiva de vaciar Gaza para poder expandir su territorio y alcanzar su objetivo final de extenderse por su autodenominada “tierra prometida”, ahora pretende ampliar y expandir el conflicto a toda la región como medida de justificación de las atrocidades cometidas por su gobierno y su ejército.

Como consecuencia de este objetivo, Líbano ha sufrido bombardeos diarios desde el 21 de octubre, no solo en el sur sino también en las ciudades situadas más al norte. Y a esto se añaden acciones como el ataque contra el consulado de Irán en Damasco el pasado 1 de abril, que supuso el asesinato de siete personas, y que ha provocado la respuesta iraní en defensa de su soberanía, del pasado 14 de abril.

Esto ejemplifica la impunidad con la que actúa el gobierno sionista de Netanyahu, sabiéndose respaldado incondicionalmente por las principales potencias mundiales, tanto en los intentos de alcanzar acuerdos que les perjudiquen en instancias internacionales, como en las políticas y ayudas económicas que reciben y con las que financian sus masacres. Más de 35.000 civiles asesinados y varios países atacados describe claramente el estado terrorista con el que estamos tratando.

Mientras, la derecha de este país sigue apoyando la política criminal y terrorista de Netanyahu. Pleno tras pleno, vemos como se niegan a condenar los crímenes contra la población civil. En el colmo de la desvergüenza, el gobierno municipal de Linares en Jaén, gobernado por el Partido Popular, ha prohibido una exposición de cuadros del pintor Juan Kalvellido sobre Palestina, que antes se expuso en Getafe. Es la forma que tiene el Partido Popular de condenar el terrorismo, según le venga bien.

Por todo lo anteriormente expuesto, los Grupos Municipales Más Madrid Compromiso con Getafe y Podemos-IU-AV proponen al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO. - Condenar los bombardeos del Estado de Israel contra la soberanía y la población de Palestina, así como contra la de otros países como Líbano e Irán, condenando igualmente todas las acciones encaminadas a provocar una escalada belicista en Oriente Medio.

SEGUNDO. - Instar al Gobierno de España a que exija un alto el fuego inmediato, permanente e incondicional al Estado de Israel.

TERCERO.- Condenar los ataques a la libertad de expresión por parte del PP, al prohibir actos en apoyo a Palestina como ha sido el caso de Linares.

CUARTO. - Dar traslado de estos acuerdos al Gobierno de España y a los grupos parlamentarios del Congreso de los Diputados.

En Getafe, a 24 de abril de 2024

JESÚS PÉREZ GÓMEZ

ALBA LEO PÉREZ

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
PODEMOS-IU-AV